

# 給食保健委員会が活動内容と歯の口の健康週間について発表！

5月15日(火)児童朝会で給食保健委員会から、活動内容と「歯と口の健康週間」についての発表がありました。

松田小学校は、昨年、全校児童中、82名(66%)の児童がむし歯がありました。一昨年は53名(43%)で、年々増加しています。今年は、どんな結果になるのか心配です。むし歯のなかでも、比較的早めに治療を終えることができそうなむし歯が多いとのこと。検査結果のお知らせに基づき、ぜひ、早めの治療をお願いします。

宜野座村は歯の治療費も、こども療助成制度が使えます。ぜひ、この制度をご活用ください。



写真6 保健委員発表の様子

## 給食保健委員の発表資料より

<p><b>歯と口の健康週間</b></p> <p>のぼろよ 健康寿命 備みがきて</p> <p>6月4日～6月10日</p>		
		<p>左下5</p>
	<p>C2 左下5</p>	<p><b>カリエス</b></p> <p>英語で「むしば」という意味</p>
<p>C1(むしばの学校1年生)</p>	<p>C4(むしばの学校4年生)</p>	<p>むしばにならないように気をつけること</p>
<p>①よくかむ</p>	<p>②食べる時間をきめる</p>	<p>③はみがきをしよう!</p>
<p><b>歯科検診</b> 5月18日(金)</p> <p>しっかり歯みがきしてきてね! むし歯があったら 早めにはいしゃさんに行こう!</p>	<p>きよねんの歯科検診の結果</p> <p>むしばなし 25人 ちりょうずみ 16人 むしばあり 80人</p>	<p>このカードをみると じぶんの 結果がわかるよ!</p>